

Aviso de Privacidad de Delipaletteria

1. Introducción

Delipaletteria se compromete a proteger la privacidad y los datos personales de los usuarios que visitan nuestra página web. Este Aviso de Privacidad explica la manera en la que recopilamos, utilizamos, almacenamos y protegemos la información personal, de acuerdo con la Ley 1581 de 2012 y el Decreto 1377 de 2013 de Protección de Datos Personales en Colombia.

2. Responsable del Tratamiento de Datos

Delipaletteria es la responsable del tratamiento de los datos personales recolectados a través de esta página web. Para cualquier consulta relacionada con el tratamiento de sus datos, puede contactarnos en:

Correo electrónico: econtreras@delipaletteria.com

Dirección: Calle 136 #19-89 Parque Alcalá

Teléfono: 310 790 4638

3. Finalidades del Tratamiento de los Datos

Los datos personales recolectados tienen las siguientes finalidades:

Procesar y gestionar las solicitudes de productos y servicios.

Comunicar promociones, noticias y contenidos de interés.

Mejorar la experiencia de navegación y personalizar el contenido en la página web.

Realizar estudios estadísticos y de mercado.

4. Datos Personales Recolectados

Los tipos de datos personales que recolectamos incluyen, pero no se limitan a, nombre, dirección de correo electrónico, número de teléfono y otra información de contacto. Estos datos se obtienen a través de formularios de contacto, suscripciones a boletines, y otras interacciones directas en nuestro sitio web.

5. Derechos de los Titulares de los Datos

Los usuarios tienen derecho a:

Acceder a sus datos personales.

Rectificar sus datos si son inexactos o incompletos.

Cancelar sus datos si ya no son necesarios para las finalidades para las cuales fueron recolectados.

Oponerse al tratamiento de sus datos para finalidades específicas.

Para ejercer estos derechos, el usuario puede contactarnos utilizando los medios mencionados anteriormente.



6. Seguridad de la Información

Implementamos medidas de seguridad para proteger los datos personales contra el acceso no autorizado, pérdida, destrucción, alteración o divulgación. Estas medidas incluyen procedimientos de seguridad informática y capacitación del personal, de acuerdo con las mejores prácticas de la industria.

7. Uso de Cookies y Tecnologías Similares

Nuestro sitio web utiliza cookies y otras tecnologías similares para mejorar la experiencia de navegación y analizar el tráfico del sitio. Los usuarios pueden configurar sus navegadores para aceptar o rechazar cookies, pero es posible que algunas funcionalidades del sitio no funcionen correctamente sin ellas.

8. Transferencia y Transmisión de Datos

Delipaletteria no venderá, alquilará o compartirá los datos personales de los usuarios con terceros sin el consentimiento expreso del titular, salvo en los casos exigidos por ley o cuando sea necesario para el cumplimiento de los servicios ofrecidos.

9. Modificaciones al Aviso de Privacidad

Este Aviso de Privacidad puede ser modificado en cualquier momento, y cualquier cambio será notificado a los usuarios a través de la página web. Recomendamos revisar esta sección periódicamente para estar al tanto de las actualizaciones.

10. Aceptación del Aviso de Privacidad

Al utilizar este sitio web, el usuario manifiesta su aceptación del presente Aviso de Privacidad. Si no está de acuerdo con los términos aquí descritos, se le solicita no utilizar el sitio web de Delipaletteria ni proporcionar sus datos personales.